

007	UTBM Service communication	L'Est- Républicain	28-01-2019
		Belfort	Altran - Mécénat - innovation

## Mécénat avec Altran à l'UTBM



**Ghislain Montavon et Fabien Premaor ont paraphé la convention.**

Les liens entre Altran et l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard se sont renforcés avec la signature d'une convention de mécénat de compétences. L'acte a été entériné mercredi soir sur le campus de Sévenans entre Ghislain Montavon, directeur de l'UTBM et Fabien Premaor, directeur de la division Grand Est d'Altran.

Cette société de conseils en innovation et ingénierie avancée a voulu resserrer les liens qui la lient à l'UTBM en soutenant ses efforts de recherche et d'innovation. Ainsi, trois de ses ingénieurs seront mis à disposition de deux équipes de chercheurs de l'université. Souhail Ben-Afia participera au développement d'un démonstrateur de prédiction et d'optimisation de consommation à pile à combustible sur la plateforme du Pôle Energie, Informatique et Réseaux. Naoual Sabhhi et Yannick Culnard apporteront leur soutien aux chercheurs et enseignants-chercheurs de la plateforme du Pôle Industrie 4.0. Leurs travaux porteront sur la conception de produits et procédés de fabrication additive, un procédé innovant de fabrication de pièces.

Ces travaux en commun donneront lieu, dès cette année et en 2020, à deux soirées Aferwork of Technology, organisées par la Fondation UTBM, la direction à la recherche de l'UTBM et Altran.